
Stadtrat Hillgruber berichtet, dass sich seit dem ausführlichen Bericht in der letzten Sitzung 

des Ausschusses am 09.11.2023 kein wesentlich neuer Sachstand ergeben hat. Der Vorsit-

zende bittet in der nächsten Ausschusssitzung um Erläuterung, warum die Planung für den 

Neubau der abgebrannten Sporthalle an der Klaus-Groth-Schule so lange – angekündigt ist 

Ende 2024 – dauert. Er möchte einen Zeitstrahl für die Planung vorgelegt bekommen. Der 

Ausschuss schließt sich dem an. 

 


